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⊂妻キト‾スピ二三⊃

庄内柿海外輸出調査報告

●　カナダ向け庄内柿輸出
について

1．出荷農協と脱渋方法
○鶴岡市農協　　300％

船中脱渋（アルコール）
○庄内松山農協　罰0％

船中脱渋（アルコール）
○羽黒町農協　　300％

産地脱渋
（ガス＋アルコール）

○寒河江市農協　300％

産地脱渋（ガスのみ）
計　1，200％

2．輸送コンテナの温度設定

船中脱渋　6℃　　　産地脱渋　2℃
3．輸送期間　10／27～11／13　18日間

4．着荷の状況
（1）ダンボールのつぶれ、荷くずれは全くなかった。
（2）柿の軟化については、産地脱渋のせのはほと

んどみられなかった。しかし船中脱渋のものに
1％に5～6個程度みられた。

（3）果実の硬度については、船中脱渋のものが全
般的に軟らかめであった。産地脱渋のものが硬
めのまま到着していた。

（4）汚損異は、産地脱渋に比べ船中脱渋に発生が
多かった。しかし汚損の程度は軽いものが大半
であった。

（5）糖度は、13～14度が中心であり中には17度
というものもあった。

（6）脱渋調査の結果、船中、産地脱渋ともほぼ完
全に抜けていた。

（7）開封調査したカナダのバンクーバーの気温は

庄内経済連園芸特産課長　佐々木　健　治　氏

6℃と肌寒い天候であった。
5．庄内柿の消費宣伝について

中華街の寓昌店からセーフウェー（スーパー）、
イートンデパート等7店舗において11／14～15

日の2日間実施した。
（1）小売価格はSサイズ49．5～59〟（日本円49

円～59円）、Mサイズ69～79〆（日本円69円
～79円）であった。

（2）今回の消費宣伝は白人系スーパーに重点を置
き実施したが、白人系の人は一度に1～3個購
入したが、東洋系の人は一度に6～12個の柿を
購入する人が多かった。

（3）一般的に白人の人達はやわらかい柿を好み、
東洋系の人達はかための柿を好んでいた。

6．庄内柿の評価について（バイヤーからみた感想）

（1）種がないこと（最高のセールスポイントであ
る）。

（2）硬めであっても、軟かめであっても市場性あ
り危険が少ない（富有柿の場合はかための場合
市場性がある）。

（3）糖度が高い。
（亜　販売期間がよい（カリフォルニア州の柿の終

りの時期）。
（5）色がGolden－Redとすぐれている。

以上のとおりで、白人系の人は初めて食味した
人もあり、非常に好評であった。

7．今後の課題

（1）来年以降の対応；数量と販売時期、そして白
人向けと東洋人向けの区分

（2）●産地脱渋の方法とコンテナ輸送
（3）庄内柿の冷蔵保管管理指導（現地における）
（4）為替相場と輸出価格

（会長撃＿＿阜〕
副会長　高橋良士署

1．本日は誠に悲しい報告をせねばなりません。当
鶴岡クラブ第21代会長及び現社会奉仕委員であり
ました小松広穂君が、去る1月21日未明逝去され
昨日（1月25日）葬儀を終えられました。小松君
の冥福を祈り黙祷致します。　黙祷！……（黙祷
終ります。）

2．続きまして第4回クラブ協議会を2月9日（火）
1時30分より3時迄の予定で行いますので、各委
員長さんは都合繰り合せの上御出席下さいます様
御願い致します。

3．当クラブ会員の富田孝一君（日本交通公社鶴岡
支店長）と平出統一君（住友海上火災鶴岡支社長）
が此度、2月1日付をもって転勤する事になりま
したので報告申し上げますと共に、両君の御健勝
をお祈り致します。



〔幹事報告）　板垣広志署
○例会変更のお知らせ

・余目R＿C　新年会のため

2月6日（土）午後6時30分
余目商工会館　　登録料は3，000円

・酒田中央R．C

l月29日（金）正午
ホテルリッチ酒田　　登録料は1，500円

○国際ロータリーより適用相場変更のお知らせ

現行135．60を2月1日より1＄＝128円
○鶴岡東R．Cよりチャーターナイトのお知らせ

4月17日　大川特別代表より全員登録の御希望
（理事会で決めて御報告申し上げます。）

〔‾追　　　嘩つ　三井　健署
昨日故小松広穂君の社葬

に当り葬儀委員長をつとめ
させていただきましたが、
当日はあいにくの悪天候に
もかかわらず会員多数の御
会葬をいただき誠に有難う
存じました。
小松君は去る20日、由良

荘に於て夜11時半頃突然脳
出血にたおれ宮原病院に運
ばれましたが、間もなく翌

21日午前0時40分に逝去致しました。
私と小松君とは鶴岡中学校1年からの友人でした

が、彼と今は亡き渡辺君（産婦人科医）の3人が特
に親友でしたが、渡辺君は約20年前に此れも突然に
死亡。今また小松君を亡くしました。未だ心の整理
がつかない為にまとまった事を申し上げられません
が、彼は特に大声で誰はばかる事なく文句を言った
りするのを皆さんはよく覚えておられる事と思いま
すが、実は、実に人情味が厚く、特に他人を可哀そ
うがる人でした。皆さんの心の中に長く彼をとどめ
て頂ければ幸いでございます。

小松広穂（大正9年3月31日生　67才）
S46．6．1R．C入会　　　　S54　第21代会長

S48　　　幹事　　　　　　S57　地区幹事
14年間皆出席　　　　　　S62．8現在
ポールハリス　フェロー　　S61．11

〔亘別れに当って）　平出統＿署
突然でございましたが、

この度社命により干葉北支
店（西船橋）へ転勤する事
となりました。鶴岡R．Cに
入会させていただいて3年、
公私にわたり本当にお世話
になりました。

我々転勤族にとって地元
の方々とのふれあいほど心

暖まるものはありません。
人に恵まれ、自然に恵まれ

た鶴岡で過ごせた3年間は、私の人生にとって大き
な財産となりました。又、来月から参ります後任者
もお仲間に入れていただき、私同様おつきあいいた
だければ幸いです。
最後に、鶴岡R．Cの益々のご発展と皆様のご健勝

をお祈りし、お別れのごあいさつとさせていただき
ます。ありがとうございました。

富田孝一署
会長さんより紹介ありま

した様にこの度、株式会社
トラベルランド興業大宮支
店に勤務する事になりまし
た。余りにも突然な事で、
一年有余の鶴岡勤務も振り

返る暇もありません。4月
からは交通交社101番目に
設立される会社に勤務予定
ですが、皆様から寄せられ
た熱き友情には私の生涯で

も忘れ得ぬ事でしょう。特に昨年度は台中港区姉妹
クラブ訪問に関しての御協力は身に余るものでした。
これからも、あつき民情、心のふる里鶴岡の街と皆

様の御厚情には只々深く感謝致しまして挨拶にかえ
させて戴きます。ありがとうございます。

⊂‾スマイ‾う√）

鈴木弥一郎君　去る19日、鶴岡地区薬業組合の新
年会の席上、永年薬業組合長とし
て薬業組合に奉仕致しました功労
により、組合長より感謝状を受け
ました。

松田士郎君　鶴岡商工会議所主催の講演会と体
力測定の御案内をさせて戴きます。

平出統一君　　3年間の皆様とのふれあいに感謝
致しましてスマイルさせて戴きます。

加藤　賢君　実父と小松さんとは同級生であり
大変悲しい思いでいます。

富田孝一君　　支店創立75周年と、一年余りの在
籍中は大変お世話になりました。

笹原信一郎君　銀座のレスポアールから鶴岡モロ
ゾフへ電話をし丹下君とダベり、
今年も夜の部の健闘を話し合いま

（ビ　ジ　タ　ー〕

鶴岡西R．C　　村山　　貢君

（二重＿＿鱒享車重つ
第1441回会報の国際青少年計画委員会の記事中、

石井君→伊比君に、南高の石井先生→南高の伊比先
生の誤りですので、訂正してお詫び致します。

棉岡ロータり－クラブ創、ン二　昭和34．6．9　　承　認　昭和34．6　27　253地区
一行棒　上．d　鶴岡市　馬場町　鶴岡商工会議所内　電　話　0235（24）7711

例　会場　鶴岡lい舟場町物産館　3階ホール　例会　目　毎週火曜日　午後1230－130


